

Les commissions permanentes de l'Assemblée Nationale débattent de presque 80 questions



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Les députés cubains débattent à partir d'aujourd'hui et jusqu'à mercredi en commissions 79 questions ayant trait à la vie sociale et économique de notre pays. Ces discussions ont lieu avant la session d'été, prévue vendredi, le 14 juillet, au Palais des Congrès de La Havane.

Divisée en 10 commissions, la députation abordera des questions prioritaires dont la mise à jour du modèle économique et social de développement socialiste.

Presque 60 % des questions découlent de l'analyse des résultats des vérifications réalisées par les élus au Parlement dans tout le territoire national.

Le programme de lutte contre la sécheresse, l'application de la politique pour le développement de sources d'énergie renouvelables et la marche des services ferroviaires sont également à l'ordre du jour. Tout comme la situation épidémiologique, la relance de l'industrie alimentaire et l'état actuel des logements.

Les députés cubains doivent également recevoir des informations sur la dernière saison de la production de sucre, sur les productions des montagnes, sur l'entretien industriel et l'obsolescence technologique

ainsi que sur le flux des travailleurs dans le secteur scientifique et les alternatives pour leur protection.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135088-les-commissions-permanentes-de-lassemblee-nationale-debattent-de-presque-80-questions>



Radio Habana Cuba